



Diputada Blanca Alcalá sufre secuestro exprés en la México-Puebla



La diputada federal Blanca Alcalá Ruiz, del Partido Revolucionario Institucional (PRI), y vicepresidenta del partido en la Cámara de Diputados, fue víctima de un secuestro exprés en la carretera México- Puebla en la madrugada del martes 27 de agosto y fue liberada después de varias horas.

De acuerdo con lo declarado por Blanca Ruiz, un comando armado levantó a la legisladora y a su conductor mientras circulaban en la autopista, cuando pasaban por la zona de Chalco, en el Estado de México. Los secuestradores utilizaron un ponchallantas para que el auto se detuviera.

Una vez que se detuvieron, los delincuentes bajaron a la diputada y a su conductor bajo amenazas de muerte, los llevaron a un terreno baldío donde los despojaron de dinero en efectivo, pertenencias de valor y les pidieron datos personales como accesos a cuentas bancarias y contactos familiares para extorsionar a sus allegados.

Se presume que liberaron a Blanca Alcalá tras siete horas en la que estuvo retenida junto con otras personas. El monto de lo robado aún es desconocido.

La diputada presentó una denuncia no sin antes declarar que la situación que vivió la tiene consternada y con miedo por lo acontecido. En un comunicado expresó que los hechos de los que fue víctima son un reflejo de la grave inseguridad que enfrentan diariamente miles de personas en las carreteras de México.

La dirigencia nacional del PRI lamentó los hechos y expresó su solidaridad con la legisladora y su conductor, exigiendo además a las autoridades fortalecer la seguridad en la autopista México-Puebla.

<https://www.diarioevolucion.com.mx/diputada-blanca-alcala-sufre-secuestro-expres-en-la-mexico-puebla/>